

Fondation Bretz-Héritier

Die Fondation Bretz-Héritier in Savièse leistet im Bereich von Regionalgeschichte sowie von Sprach- und Kulturwissenschaft seit Jahren eine Arbeit, die in vielfacher Hinsicht Modellcharakter hat.

Qualität und Originalität des Schaffens der Stiftung liegen insbesondere in folgenden Bereichen:

- Verbindung von lokalem Wissen mit externer wissenschaftlicher Fachkompetenz.
- Kontinuität der Dokumentations- und Vermittlungsarbeit.
- Angesichts der Tatsache, dass es sich um eine ehrenamtlich geführte Institution handelt, weisen der Erzeugnisse (Publikationen, Website, CDs, Filme etc.) eine aussergewöhnliche Qualität und Komplementarität auf.
- Obwohl innerhalb eines lokal begrenzten Territoriums arbeitend, können die Projekte der Stiftung dank ihrer Dichte und Tiefe exemplarischen Charakter für ein weiteres Umfeld beanspruchen.

Weitere Angaben auf:

www.bretzheritier.ch